

Was ist Wahrheit? (Auseinandersetzung um Müller-Interview)

Gerhard Ludwig Müller ist der Chefdogmatiker des Vatikans. Der Deutsche entscheidet über Richtig und Falsch im katholischen Glauben. Nun bedrohen interne Machtkämpfe und zweifelnde Gläubige seine Arbeit. Ein Besuch in der geheimnisvollen Glaubenskongregation

Von Lucas Wiegemann

<http://www.welt.de/print/wams/article139139239/Was-ist-Wahrheit.html>

Norbert Arntz: Eine “Müller-Doktrin”, nach der Müller die Aufgabe hätte, “das Pontifikat theologisch zu strukturieren”, hat in der Kirche keinen Platz!

<http://www.pro-konzil.de/?p=2250>

Streit um kirchliche Reformen in Bayern. Kurienkardinal Müller stößt auf Widerstand

> [Münchener Merkur 9.4.2015](#)

Zuletzt geändert am 06.05.2015